

Loßburg

## Interkommunales Glasfasernetz im Aufbau

**[03.03.2014] Für das Glasfasernetz der Schwarzwaldgemeinden Loßburg, Alpirsbach und Dornhan werden in Kürze die Ausbauarbeiten beginnen.**

Das Projekt interkommunales Glasfasernetz in Loßburg, Alpirsbach und Dornhan ist einen wichtigen Schritt vorangekommen: Die für die Bauausführung zuständige Gemeinde Loßburg hat den Auftrag für die Ausbauarbeiten jetzt an die Firma Weigand-Bau vergeben. Diese wird für sämtliche Arbeiten, vom Tiefbau über die Straßenbauarbeiten bis hin zu den Kabelinstallationen, zuständig sein. Die Glasfaserplanung übernimmt die Firma tkt Consult. Der Betrieb der Glasfaserinfrastruktur werde dann an einen Netzbetreiber übertragen. Wie einem Artikel des Schwarzwälder Boten zu entnehmen ist, investiert die Gemeinde im baden-württembergischen Kreis Freudenstadt rund 2,3 Millionen Euro in den Ausbau der Breitband-Versorgung. Insgesamt werden für das Projekt Kosten von etwa 3,1 Millionen Euro veranschlagt. Das Land Baden-Württemberg bezuschusst den Ausbau mit insgesamt 1,55 Millionen Euro. Die Ausbauarbeiten sollen bis Mai 2015 abgeschlossen sein.

(bs)

Stichwörter: Breitband, tkt Consult, Loßburg, Alpirsbach, Dornhan